

次は自分が、という気持ちで

いよいよ夏休みが近づいてきました。先日は TGG 校外学習についての作文を各クラスで書きました。そこにはみなさんのいろいろな思いが詰まっていて、大変良かったと思います。普段の授業で学んだことを試してみたら TGG で実際に英語が通じて嬉しかった、話す力をもっとつけたいと思った、ロールプレイに関連して、ボディパーツの英語を学ぶことができよかったなど、みなさんの学びへの主体的な姿勢が伝わってきました。下の作文からも、一日の充実が伝わってきます。この日に学んだことをこれからの学びにも生かせたら素晴らしいですね。

さて、今回の TGG では学級委員が実行委員となり、学年の行事として盛り上がるよう、工夫してきました。また、班行動ではルールを守って全員が楽しく過ごせるよう、話し合いを重ねました。この取組を通じて、学級委員はリーダーとして自覚をもち、自信をつけられたことと思います。私はこれを良い刺激として、学年が活性化することを望んでいます。先日から、ソーラン節実行委員も動き出しました。委員長も決まり、それぞれの担当も決まりました。運動会に向けてのこの取組でも、7年生の活躍が見られることが楽しみです。リーダーが先頭に立ち、それを周囲の人が支える、そうやって学年が団結していけるといいですね。前期の終わりも近づき、児童生徒会選挙に向けての準備も始まりました。選挙管理委員の二人は慣れない仕事ながら頑張っています。9月には7年生の中から生徒会役員も選出され、学校のリーダーとなって活躍する人も出てくるでしょう。これから様々な場面で多くの人に活躍のチャンスがあります。そういうときにはどんどん挑戦してみてください。挑戦したくないなという人は、頑張る仲間を支えましょう。それも大事な仕事です。コロナ禍でこれまでとは状況が違うため、制限は多いですが、これまでにないことができるチャンスもたくさんあります。活躍する仲間を見て「今度は自分が…」とわくわくした人、ぜひ、興味のあることに積極的に挑んでみてください。

校外学習に行って

私は、校外学習に行っているいろいろなことを学べたと思います。

まず、午前の TGG では、事前に作った班でエージェントの方と一緒にミッションを行いました。ホテルやクリニック、お店を体験して、それぞれに与えられたミッションを行いました。ここでは、実際に英語を話したりして、知らなかった言葉やその使い方を楽しく覚えることができました。エージェントの方が盛り上げてくれたおかげで、楽しむことができ、家に帰ってからももっと英語を勉強して、いろいろな人と話せるようになったら良いと思いました。

午後は、お台場周辺を班のみんなで歩いてお台場アートコンテストのための写真を撮りました。お台場はあまり行ったことがなかったので、いろいろな発見があって楽しかったです。みんなが協力して、とても良い写真をとることができたので、コンテストでは良い結果がでると良いと思います。お台場には今しか見ることのできない光景もたくさんあって、びっくりしました。帰るころには、ガンダムの変身も見ることができました。校外学習に行く前は、ちゃんと楽しむことができるか、とても心配でしたが、班のみんなで楽しむことができました。そして、TGG とお台場周辺を歩いて、人と話すことの楽しさ、みんなと協力することの大切さを学ぶことができました。本当に良かったです。

☆今後の予定

7月

日	曜	時程	学校行事	7年						給食
				1	2	3	4	5	6	
12	月	C	避難訓練 One Step テスト(数学)	学	○	○	○	○	○	○
13	火	C		○	○	○	○	○	○	○
14	水	C		○	○	○	○	○	△	○
15	木	C		道	○	○	○	○	○	○
16	金	A	委員会活動 代表委員会	○	○	○	○	○	△	○
17	土									
18	日									
19	月	A	中央委員会 (朝)児童集会	学	○	○	○	○	○	○
20	火	A	全校朝礼 ブロック朝礼 大掃除 4時間授業	学	○	○	掃	△	△	○
21	水	△	夏季休業日始							

※清掃の時間があまりありませんが、教室をきれいに保てるように協力しましょう。

夏休みに向け、計画的に荷物を持ち帰りましょう。大掃除の日にはロッカーが空の状態にします。

※一部市販のカレンダー等では19日が「海の日」となっていますが、登校日ですのでご注意ください。